

# *Cuba et la Namibie cherchent de nouvelles opportunités d'affaires*

---



La Havane, 25 février (RHC)- Des chefs d'entreprise de Cuba et de la Namibie cherchent ce mardi à La Havane des points de complémentation dans des secteurs prioritaires en vue de faire des affaires conjointes à l'occasion de la visite qu'effectue dans notre pays le premier ministre de ce pays africain *Hage Geingob*.

La rencontre a pour objectif de donner une mise à jour à la délégation qui accompagne le chef du gouvernement namibien sur les nouveaux projets d'investissement et de coopération de Cuba, dans le contexte des actuelles transformations économiques.

Les intérêts de cette délégation sont centrés sur des secteurs comme les mines, l'énergie renouvelable, l'agriculture, la santé, l'industrie alimentaire, le bâtiment, la planification physique et l'éducation.

La Zone Spéciale de Développement du Mariel et ses préférences douanières, fiscales et en matière d'emploi, figurent au programme de la rencontre qui permettra de resserrer davantage les liens entre nos deux pays.



**Radio Habana Cuba**